



NOTA DE PRENSA N° 007-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente Gregorio Santos se reúne con médicos peruanos que estudiaron en Cuba

Los médicos expresaron su voluntad de brindar un servicio humanitario en la salud de la población cajamarquina

Por: Tito Vera Cubas.



Con el objetivo de diseñar una estrategia de intervención para superar las brechas de acceso a la salud en la región Cajamarca, el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, se reunió con 21 médicos peruanos que estudiaron en Cuba y que están trabajando en diferentes establecimientos de salud de las provincias de Cajabamba, Jaén, Cutervo, San Ignacio, Chota, Cajamarca, Celendín,

Hualgayoc, entre otras.

Los médicos serumistas expresaron su voluntad y ganas de estar al servicio de la población y sentar las bases de un nuevo modelo de desarrollo que permita brindar un servicio humanitario en la salud de la población cajamarquina, que se logrará sólo si existe una propuesta política diferente a la que se ha impuesto en nuestro país, para ello invocaron al presidente Gregorio Santos para que les apoye y se atienda las necesidades de los establecimientos de salud en la región.

El mandatario regional se comprometió aplicar la propuesta que se está elaborando con los médicos que se formaron en Cuba. “Políticamente haremos lo necesario para asegurar su permanencia y motivar a los demás compatriotas que están estudiando medicina humana en Cuba para que vengan a Cajamarca”.

En otro momento, Santos Guerrero dijo que existen enormes dificultades presupuestales por el modelo económico y político que se ha implantado en nuestro país, a ello se complementan las represalias políticas y económicas que el gobierno central impuso para Cajamarca sólo porque el pueblo está en contra del proyecto minero de expansión en las cabeceras de cuenca como es “Conga”.

“La lucha revolucionaria de nuestra patria será con la preparación de cuadros profesionales para transformar el actual sistema de salud en Cajamarca y el Perú”, dijo.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de enero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA